

横田幼稚園八川分園 園便り

やかわの子

NO.153 令和6年12月11日発行

仁多福祉会八川幼稚園
奥出雲町下横田 509 番地1
TEL(0854)52-2314(20)

初雪が降り、いよいよ冬将軍到来です。子どもたちは大喜びで雪に触れて遊び、歓声があがっていました。

さて、先日はお楽しみ参観日を開催しましたところ、皆さんお出かけくださいましてありがとうございました。自分たちが経験してきた事や、楽しんでいる遊び、今頑張っている事、クラスで取り組んでいる事を緊張しながらも元気いっぱい表現することが出来ました。又、ひよこ、りすぐみ(0、1歳児)の子どもたちも、日頃から担任と一緒に楽しんでいる事をいつものように表現してくれました。保護者の皆様にも飛び入り参加をして頂き、子どもたちにとっては、それがとても印象に残り、嬉しい出来事だったようです。一人一人の成長を喜び合えた和やかで楽しい発表会となりました。ご協力ありがとうございました。

今年横田幼稚園の分園としてスタートしましたが、保護者の皆様、地域の皆様が、これまで変わらず暖かく見守り、支えて下さったお陰で、子どもたちは幼稚園で様々な経験をし、成長することが出来ました。本当に感謝申し上げます。今年もあとわずかとなりました。ご家族皆さんで健やかな新年を迎えられますようお祈り申し上げます。

【園長 足立】

みんな にこにこ はっぴょうかい! 12月6日

お楽しみ参観日で「かっこいい がんばる にこにこはっぴょうかい」を行いました。オープニングでは5歳児が横田幼稚園5歳児と合同で迫力のあるダンスを見せられました。めあてを持って取り組んできた運動遊びや、友達と協力して楽しみながら進めてきた劇遊び、0・1歳児の普段の様子が伝わってくるようなごっこ遊びなど、一人一人が表現することの楽しさを感じ、満足感や達成感を味わうことができました。



5歳児「唱」ダンス



0・1歳児♪りんごころころ...



劇「オオカミと7匹の子ヤギ」



3・4・5歳児八川冬季オリピック



ふるまい



今月は『そうじをしよう』です。

12月は1年のすずを落としてすっきり気持ちよく新年を迎えるための大掃除をする月です。八川分園でも大掃除を行います。自分たちが使ったものや場所を掃除し、みんなが気持ちよく使えるようにします。保育者も一緒に行い、きれいにします。気持ちよさを感じていけるようにしていきます。

八川地区文化祭11月9日、10日

八川地区文化祭にて子どもの造形作品や絵画の展示、3・4・5歳児のダンス発表を行いました。



たんぼぼあきまつり 11月13日

8月に台風接近のため延期にしていた“たんぼぼまつり”を、収穫祭と合わせて“秋祭り”として開催しました。夏の祭りと同じく八川音頭を踊り、5歳児のお店屋さんも大盛況! 収穫した野菜とお米を使っておうちの方とおむすび&豚汁作りをし、お世話になっている地域の方もお招きして、にぎやかに、和やかに、楽しいお祭りとなりました。



御礼

横田ブラザーズクラブ様よりもみの木、クリスマスプレゼントを頂きました。ありがとうございました。

<12月の行事予定>

赤:保護者参加
青:他園交流

- 3日(火) 恩田さん読み聞かせ、リハーサル
- 4日(水) リハーサル
- 6日(金) お楽しみ参観日、引き渡し訓練
- 10日(火) レッツダンスリハーサル in 横田幼
田部さん読み聞かせ
- 11日(水) しめ縄づくり①
施設開放日
- 12日(木) 餅つき会
- 13日(金) しめ縄づくり②
- 14日(土) 横田幼稚園生活発表会
(5歳児ダンス参加)
- 17日(火) 誕生会
- 18日(水) おはなしなかに in 横田幼(1歳児)
- 20日(金) クリスマス会 ブラザーズさん来園
- 27日(金) お弁当の日、納めの会
- 30日(月) 休園
- 31日(火) 休園

<1月の行事予定>

- 1日(水) 元旦
- 2日(木) 休園
- 3日(金) 休園
- 6日(月) 新年お楽しみ会

~職員研修・出張~

- 3日(火) 幼小管理職会 in 八川分園
- 11日(水) 仁多福祉会所長会
- 19日(木) 仁多福祉会主任会
- 23日(月) 仁多福祉会所長会・管理職会

《今月の乳児健診》

- ・12日(木) 1歳6ヶ月健診 (R5年4月・5月生まれ)
- ・19日(木) 7・8ヶ月児健診 (R6年4月・5月生まれ)
- 10・11ヶ月児健診 (R6年1月・2月生まれ)

☆今月のすくすくギャラリー放映日は12月17日です。

令和6年度 島根県保育所(園)・幼稚園造形作品展
特選; 高野玲央さん 高野玲那さん
入選; 友塚匠人さん 細木空さん 堀尾有沙さん

八川分園では年始のご挨拶として年賀状をお送りしてまいりましたが、2025年より年賀状でのご挨拶を控えさせていただくことといたしました。1月の園だよりであいさつに代えさせていただきます。